

Yellowknife Education District No.1

Committee of The Whole

January 12, 2021

12:00 p.m.

YK1 District Office Boardroom & via Video Conference

Chairperson: Tina Drew

1. NWTTA Collective Agreement
2. Board Development Plan
3. Regular Meeting Motions

Planned Motions – Regular Meeting

3.0 – Adoption of Agenda

I move to accept the agenda as presented.

5.1 – Review & Approval of Minutes – Committee of the Whole – December 8, 2020

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Committee of the Whole meeting of December 8, 2020 at 12:00 p.m. as presented.

5.2 – Review & Approval of Minutes – Regular Meeting

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular Meeting of December 8, 2020 as presented.

10.1 – New Business – NWTTA Collective Agreement

I move that the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 ratify the Collective Agreement reached between YK1 and the Northwest Territories Teachers' Association September 1, 2020 to August 31, 2021.

14.0 – Adjournment

I move the meeting be adjourned.

Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife
Réunion du Comité plénier
12 janvier 2021
Midi
Salle de réunion du bureau de district et vidéoconférence
Présidente : Tina Drew

1. Convention collective de l'Association des enseignants et enseignantes des Territoires du Nord-Ouest (AETNO)
2. Plan de développement du conseil d'administration
3. Motions de la réunion ordinaire

Motions prévues – Réunion ordinaire

3.0 – Adoption de l'ordre du jour

Je propose l'adoption de l'ordre du jour tel que présenté.

5.1 – Révision et approbation du procès-verbal du Comité plénier – 8 décembre 2020

Je propose que le district scolaire n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal du Comité plénier tel que présenté le 8 décembre 2020 à midi.

5.2 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal de la réunion ordinaire du 8 décembre 2020, tel que présenté.

10.1 – Nouvelle question – Convention collective de l'AETNO

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife (YK1) ratifie la convention collective conclue entre YK1 et la section locale 8646 du Syndicat des Métallos pour la période allant du 1^{er} septembre 2020 au 31 août 2021.

14.0 – Levée de la séance

Je propose de lever la séance.